

Paris 2016: Suzuki Ignis kommt Anfang 2017

Alter Name, neues Auto: Mit dem Ignis erweitert Suzuki Anfang 2017 das Modellprogramm. Sein Europadebüt gibt der Kleinwagen auf dem Pariser Autosalon (Publikumstage: 1.-16.10.2016). Optisch ist der kleine Viertürer nahezu identisch mit der 3,70 Meter langen Allradstudie iM4, die im vergangenen Jahr in Genf gezeigt worden ist. Besonders charakteristisch an dem kleinen Crossover sind die drei Kerben in der C-Säule. Technische Einzelheiten nannte Suzuki noch nicht. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Suzuki Ignis.



Suzuki Ignis.
